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VERBALE DI ASSEMBLEA DEI SOCI 

DEL 26/06/2020 

Il giorno 26 (ventisei) del mese di giugno dell’anno 2020 (duemilaventi) alle ore 12.00 circa, si è tenuta 

l’assemblea dei soci di Aquatempra S.S.D. a R.L. con modalità videoconferenza, ai sensi dell’art. 106, 

comma 2 del D.L. 18/2020 a causa dell’emergenza Covid-19, con il seguente ordine del giorno: 

1. approvazione del bilancio d’esercizio al 31/12/2019 e dei relativi allegati; 

2. illustrazione della situazione economico-finanziaria della Società e delle prospettive future;  

3. approvazione del bilancio di previsione 2020-2022; 

4. varie ed eventuali.  

Ai sensi del vigente Statuto assume la presidenza dell’Assemblea il Dott. Alessandro Manetti, Presidente 

della Società, il quale: 

a) ricorda che la presente Assemblea è stata regolarmente convocata con messaggio PEC inviato a 

tutti i soci in data 26/05/2020; 

b) constata che sono presenti i seguenti soci: 

- COMUNE DI CERTALDO, con sede in Certaldo, piazza Boccaccio n. 13, in possesso di quote per 

euro 4.545,45 (pari al 16,67% dell’intero capitale sociale), rappresentato dall’Assessore Sig. 

Jacopo Arrigoni, delegato dal Sindaco Giacomo Cucini; 

- COMUNE DI EMPOLI, con domicilio in Empoli, Via Giuseppe del Papa n. 41, in possesso di quote 

per euro 4.545,45 (pari al 16,67% dell’intero capitale sociale), rappresentato dall’Assessore 

Fabrizio Biuzzi, delegato dal Sindaco Brenda Barnini; 

- COMUNE DI FUCECCHIO, con sede in Fucecchio, via Lamarmora n. 34, in possesso di quote per 

euro 4.545,45 (pari al 16,67% dell’intero capitale sociale), rappresentato dal Sindaco Alessio 

Spinelli; 

- COMUNE DI SANTA CROCE SULL’ARNO, con sede in P.zza del Popolo, 8 a S. Croce sull’Arno, in 

possesso di quote per euro 4.545,45 (pari al 16,67% dell’intero capitale sociale), rappresentato 

dall’Assessore Simone Coltelli, delegato dal Sindaco Giulia Deidda; 

- COMUNE DI SAN GIMIGNANO, con sede in piazza del Duomo n. 2 a San Gimignano, in possesso 

di quote per euro 4.545,45 (pari al 16,67% dell’intero capitale sociale), rappresentato 

dall’Assessore Niccolò Guicciardini, delegato dal Sindaco Andrea Marrucci. 

c) constata che è assente il socio COMUNE DI POGGIBONSI; 



d) constata la presenza dei consiglieri di amministrazione Simona Gelli e Alessandro Oliveri; 

e) constata la presenza del Sindaco Unico Rag. Stefano Bonamici; 

f) dichiara di avere accertato la regolarità delle deleghe, l’identità e la legittimazione dei presenti; 

g) constata che tutte le persone collegate in videoconferenza hanno dichiarato di essere in grado di 

udire e di intervenire nella discussione, nonché di ricevere ed inviare documenti; 

h) constata che nessuno dei presenti si oppone alla trattazione degli argomenti all’ordine del giorno;  

i) dichiara che la presente Assemblea è validamente e regolarmente costituita ai sensi di legge e di 

statuto in quanto sono presenti cinque soci su sei, rappresentanti il 83,35% del capitale sociale; 

pertanto, l’Assemblea è atta a deliberare sugli argomenti posti all’ordine del giorno. 

All’unanimità dei presenti viene chiamato a svolgere le funzioni di Segretario il Sig. Fabrizio Biuzzi. 

Il Presidente ricorda che la presente Assemblea è stata convocata entro 180 giorni decorrenti dalla chiusura 

dell’esercizio, ai sensi ai sensi dell’art. 106, comma 1 del D.L. 18/2020. 

Prima di affrontare il primo punto all’ordine del giorno, prende la parola il rappresentante del Comune di 

San Gimignano per informare tutti i soci che, a causa della forte riduzione delle entrate subita dal Comune 

in seguito al lock-down e dalla drastica riduzione delle presenze turistiche a causa dell’emergenza Covid-19, 

le attuali condizioni finanziarie dell’ente non consentono di procedere con l’apertura della piscina 

comunale gestita da Aquatempra. Pertanto, pur con rammarico, l’Amministrazione comunale ha dovuto 

prendere atto della situazione e adottare le scelte conseguenti. 

Il Presidente esprime il proprio dispiacere per la decisione comunicata dal rappresentante del Comune di 

San Gimignano, pur comprendendo le ragioni che stanno alla base della scelta effettuata, e fa presente a 

tutti i soci che tale Comune si è comunque reso disponibile a coprire la propria quota parte di costi fissi che 

la Società dovrà sostenere, il cui importo verrà definito nelle prossime settimane.    

In merito al primo punto all’ordine del giorno il Presidente illustra ai soci il bilancio d’esercizio al 

31/12/2019, che chiude in pareggio, e la Relazione sulla gestione 2019; entrambi i documenti sono stati 

inviati a tutti i soci insieme all’avviso di convocazione della presente Assemblea e sono conservati agli atti 

della Società. In particolare, il Presidente si sofferma sugli aspetti della gestione 2019 ritenuti più 

interessanti e sulle prospettive di risparmi di costi che sarà possibile ottenere attraverso alcune modifiche 

organizzative. Inoltre, fa presente ai soci che la Società aveva al 31/12/2019 un capitale circolante netto e 

un margine di tesoreria negativo, circostanza che indica la presenza di criticità finanziarie che dovranno 

spingere l’organo amministrativo a gestire la liquidità con molta attenzione. Fra l’altro, anche a causa della 

chiusura degli impianti imposta dalla diffusione del virus Covid-19, attualmente la situazione sta 

ulteriormente peggiorando. Per sopperire alla carenza di liquidità, anche ai fini dell’art. 14 del D.lgs. 

175/2016, l’organo amministrativo ha chiesto al sistema bancario un adeguato supporto finanziario, ha 

chiesto e ottenuto il rateizzo dei debiti verso i principali fornitori, ha chiesto e ottenuto dai Comuni soci di 

effettuare con sollecitudine il pagamento dei canoni di gestione degli impianti natatori previsti per il II 

trimestre 2020 e di sospendere le eventuali compensazioni finora operate. 

Terminata l’illustrazione del bilancio d’esercizio e dei relativi allegati, il Presidente passa la parola al Sindaco 



Unico, il quale riassume brevemente i principali passaggi della propria Relazione al bilancio, confermando 

che il bilancio d’esercizio elaborato dall’organo amministrativo fornisce una rappresentazione veritiera e 

corretta della situazione patrimoniale e finanziaria della società al 31/12/2019, del risultato economico per 

l’esercizio chiuso a tale data in conformità alle norme italiane che ne disciplinano i criteri di redazione. Il 

Sindaco Unico conclude il proprio intervento affermando che nulla osta all’approvazione del bilancio 

presentato dall’organo amministrativo. 

Prende la parola il rappresentante del Comune di Certaldo per invitare l’organo amministrativo a 

proseguire sulla strada dell’efficientamento della gestione. 

Dopo ampia discussione fra i presenti, nel corso della quale il Presidente ha risposto esaurientemente alle 

varie domande poste dai soci, l’Assemblea approva all’unanimità dei presenti il bilancio d’esercizio al 

31/12/2019, composto da Stato patrimoniale, Conto economico e Nota integrativa, e la Relazione sulla 

gestione 2019, ratificando l’operato dell’organo amministrativo.  

In merito al secondo punto all’ordine del giorno, il Presidente informa i soci che è stato concesso dal Credit 

Agricole un finanziamento di € 100.000,00, da rimborsare in 72 rate mensili, con preammortamento di 24 

mesi, che dovrebbe consentire alla Società di superare l’attuale fase di carenza momentanea di liquidità 

indotta dalla chiusura degli impianti in seguito all’emergenza Covid-19. Inoltre, sono già state avviate le 

procedure per l’ottenimento di un ulteriore finanziamento di € 25.000 dall’Istituto per il Credito Sportivo. 

Il Presidente prosegue informando i soci sull’attuale situazione delle presenze presso gli impianti natatori 

gestiti che, anche a causa del tempo incerto, per il momento sono state piuttosto scarse. Tuttavia, si rileva 

un trend in crescita, anche se, a causa dell’obbligo di distanziamento interpersonale imposto dal protocollo 

anti-contagio, non sarà possibile raggiungere le presenze degli anni scorsi, con una conseguente 

significativa riduzione dei ricavi. 

Alle 13.45 il rappresentante del Comune di San Gimignano abbandona la seduta. 

Relativamente al contributo a fondo perduto previsto dall’art. 25 del D.L. 34/2020, il Presidente informa 

che la Società non è in possesso dei requisiti previsti, in quanto il calo di fatturato per il mese di aprile, 

rispetto al mese di aprile dell’anno precedente, non ha superato i 2/3. 

Infine, il Presidente informa che la ripresa degli allenamenti presso gli impianti gestiti da Aquatempra da 

parte degli atleti delle associazioni sportive dilettantistiche potrà avvenire solo dopo che queste avranno 

firmato lo specifico contratto che, fra l’altro, prevede l’accettazione del protocollo anti-contagio elaborato 

ed implementato da Aquatempra. La proposta di contratto è già stata predisposta e sarà inviata questo 

pomeriggio a tutte le associazioni sportive interessate. 

In merito al terzo punto all’ordine del giorno, il Presidente informa i soci che, a causa delle incertezze sulla 

riapertura o meno dell’impianto natatorio di San Gimignano, non è stato ancora possibile elaborare in via 

definitiva il bilancio di previsione 2020-2022. Pertanto, l’organo amministrativo riconvocherà un’Assemblea 

prima della pausa estiva per la discussione e l’eventuale approvazione di tale documento di 

programmazione. I soci presenti prendono atto di quanto dichiarato dal Presidente. 

Infine, fra le varie ed eventuali prende la parola il Sindaco del Comune di Fucecchio per chiedere al 

Presidente un sopralluogo presso la piscina intercomunale di Fucecchio – Santa Croce sull’Arno per 



l’implementazione del progetto “Il mare a Fucecchio” e per l’avvio dell’attività dei centri estivi per bambini 

e ragazzi. Il Presidente si dichiara disponibile ad un incontro a breve. 

Non essendoci nient’altro da deliberare, il Presidente dichiara conclusa la seduta alle ore 13.15 circa. 

 IL PRESIDENTE  IL SEGRETARIO 

 Alessandro Manetti Fabrizio Biuzzi 

 

 


